

30.11.2013 – 2. Internationales Advents-Prellballturnier des MTV München

Aus Deutschland zum Turnier angereist waren Mannschaften aus Waiblingen, Weiler, Krumbach, Babenhausen, Reichelsdorf, Neuburg und Freiburg. Österreich war mit je 1 Mixed-Mannschaft aus Wien Kaiser-Ebersdorf und Itzling (Karin, Monika, Karl, Günther) vertreten.

Die Damen aus Freiburg erspielten in der Frauen/Mixed-Klasse den Sieg. Platz 2 belegte die Mixed-Mannschaft aus Babenhausen, gefolgt von Kaiser-Ebersdorf und Itzling.

Zusätzlich konnten die Frauen/Mixed-Mannschaften gegen die Herren der Allgemeinen Klasse antreten, wurden hier aber nicht gewertet.



MR

*Bewegung
 macht Spaß!*